

1. SMV-Treffen

Am 18.10. traf sich die neu gewählte **S**chüler**Mit**Verantwortung zum ersten Mal zum Kennenlernen. Nach einer herzlichen Begrüßung stellten sich die neuen Verbindungs-lehrkräfte Melissa Eckle, Daniel Roos, Michael Stefan und Johannes Henne kurz vor und präsentierten einen Jahresüberblick der Projekte. Genauer wurde auf den SMV-Tag am 8.11. im L-Quadrat eingegangen, um Lust auf die gemeinsame Zeit zu wecken.

Die erste Arbeit der Schülerinnen und Schüler begann mit 3 Abstimmungen für die sich in Arbeit befindliche SMV-Satzung.

1. Sollen die Verbindungslehrkräfte jedes Jahr, oder alle zwei Jahren gewählt werden. Ergebnis: 7 Stimmen für jedes Jahr, 27 Stimmen für alle zwei Jahre

2. Sollen die Klassensprecher, oder alle Schüler und Schülerinnen die Schülersprecherin, oder Schülersprecher wählen.

Ergebnis: 8 Stimmen für die Klassensprecherinnen und Klassensprecher, 26 Stimmen für alle Schülerinnen und Schüler

3. Sollen die Entscheidungen im Schülerrat mit einfacher- , oder mit 2/3 Mehrheit gewählt werden können.

Ergebnis: 7 Stimmen für 2/3 Mehrheit, 27 Stimmen für die einfache Mehrheit

Die neue SMV-Satzung wird in Kürze in der SMV abgestimmt und dem Kollegium und der Elternschaft zur Einsicht zur Verfügung gestellt.

Im Anschluss wurden die Klassensprecherinnen und die Klassensprecher auf die Schülersprecherinnen/Schülersprecher-Wahl eingestimmt und animiert, entweder selbst anzutreten, oder Kandidatinnen und Kandidaten zu motivieren.

Wir, die Verbindungslehrkräfte, freuen uns sehr auf die gemeinsamen Aktionen.

Auf ein fröhliches und erfolgreiches SMV-Jahr

